

Günther Caravaning für 30-jährige Zusammenarbeit mit Knaus Tabbert geehrt

Im Rahmen der diesjährigen Händlertagung der Knaus Tabbert AG im niederbayerischen Bad Griesbach wurden Kathrin und Johannes Günther von der Günther Caravaning GmbH für die 30-jährige Zusammenarbeit mit der Knaus Tabbert AG geehrt. Aus den Händen der Vorstände Wolfgang Speck, Gerd Adamietzki, Werner Vaterl und Carolin Schürmann erhielten die Eheleute Günther diese besonderen Urkunden.

„Wir sind unglaublich stolz über diese Ehrung und auf die Zusammenarbeit über drei Jahrzehnte mit der Knaus Tabbert AG.“ sagt Geschäftsführer Johannes Günther. „Gegenseitige Wertschätzung und ein Miteinander auf Augenhöhe zeichnet den Erfolg dieser jahrelangen Zusammenarbeit aus! Knaus Tabbert hat sich für die kommenden Jahre weiterhin sehr hohe Ziele gesteckt, wo wir mit unserem motivierten Mitarbeiter-Team gerne unseren Teil zur Erreichung beitragen möchten“ so der Geschäftsführer.

Auch Johannes Reichenberger, Leiter Vertriebsservice der Knaus Tabbert AG, ist dankbar über diese langjährige Partnerschaft: „Mit Günther Caravaning wissen wir seit nun mehr über 30 Jahren ein höchst professionelles Team an unserer Seite, dass unter der Führung von Familie Günther auf die Bedürfnisse unserer gemeinsamen Kunden eingeht und dabei stets einen zuverlässigen Service unserer Marken KNAUS, WEINSBERG, TABBERT und T@B garantiert.“

Im Juli 1993 legte der damalige Gesellschafter Josef Gombert den Grundstein für diese erfolgreiche Zusammenarbeit und unterzeichnete den ersten Händlervertrag für Knaus Wohnwagen, Reisemobile sowie Camper Vans. Mittlerweile stehen auf dem Betriebsgelände in Eichenzell knapp 100 Freizeitfahrzeuge zur Besichtigung bereit. Viele dieser Modelle sind nun auch endlich wieder sofort verfügbar. Um den Urlaub nach den persönlichen Vorlieben des Kunden auszurichten, steht das Werkstatt-Team von Günther Caravaning für technische Nachrüstungen bereit. „Rangierhilfen für Wohnwagen, Klimaanlage, Solaranlagen, Radträger und Lithium-Batterien haben wir mittlerweile in großer Stückzahl auf Lager und können hierdurch Kundenwünsche relativ zeitnah umsetzen.“ verrät Kathrin Günther.

Neben der Händlererehrung präsentierte Knaus Tabbert natürlich auch wieder ein Feuerwerk an innovativen Neuheiten für das Modelljahr 2024. Erstmals gibt es mit der Knaus Wohnwagen-Baureihe YASEO ein Fahrzeug, welches speziell auf Elektro-PKW's ausgerichtet ist. Die neue Tabbert Wohnwagen-Baureihe SENARA bietet einen attraktiven preislichen Einstieg in das Caravan-Premiumsegment. Gedanken hat man sich auch über die steigende Beliebtheit im Bereich Vanlife gemacht und geht hier nun mit dem Camper Van Weinsberg CaraLife ganz neue Wege beim Innenraumkonzept. Bereits in wenigen Wochen stehen die ersten Neuheiten des Modelljahres 2024 bei Günther Caravaning auf dem 11.000 qm großen Firmengelände in Eichenzell zur Besichtigung bereit.

„Seit September 2022 ist Knaus bei den Reisemobilen und Camper Vans Marktführer bei Neuzulassungen nicht nur in Deutschland, sondern auch in ganz Europa. Mit dem auf der Händlertagung 2023 präsentierten Produktportfolio blicken wir äußerst optimistisch in die Zukunft, um gemeinsam mit Knaus Tabbert diese Marktführerschaft zu behaupten bzw. weiter auszubauen!“ so Johannes Günther abschließend.